

# Walk and Talk 2024



**Quand? / When?:** 24.03.2024 à / at 10:00

**Ou? / Where?:** Beim Fräiheetsbam (N49 38 13.0 E6 03 58.5)

**FR.** No Speed Limit (NSL) Strassen organise l'activité "Walk and Talk". Quel que soit votre niveau de luxembourgeois (élémentaire, intermédiaire ou avancé), rejoignez-nous pour une balade conviviale de 5 km à travers la forêt de Strassen, rythmée par des échanges en luxembourgeois. Vous voulez mettre en pratique ou améliorer vos connaissances de luxembourgeois? Alors cette activité est idéale pour vous!

Pas d'inscription nécessaire. Pour des raisons d'organisation, merci de confirmer votre intérêt de participer par un email à [contact@nospeedlimit.lu](mailto:contact@nospeedlimit.lu)

**EN.** No Speed Limit (NSL) Strassen organizes the "Walk and Talk" activity. Whatever your level of Luxembourgish may be (elementary, intermediate or advanced), join us for a friendly 5 km walk through the forest of Strassen, accompanied by exchanges in Luxembourgish. Do you want to practice or expand your knowledge of Luxembourgish? Then this activity will be ideal for you!

No registration required. For organizational reasons please confirm your interest in participating by sending an email to [contact@nospeedlimit.lu](mailto:contact@nospeedlimit.lu)

Contact: +352 621 742 815 (uniquement en cas d'urgence ou de retard / only in case of emergency or delay)